



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**INFORMA SOBRE PREMIO**, Oslo, octubre 27. La Presidenta del Comité para el Premio Nobel de la Paz, Aaase Lionaas, exhibiendo las fotos de los dos galardonados de este año, Anwar El Sadat, y Menachem Begin.

## Tropas de Tanzania con Ayuda Cubana Invaden Uganda Afirman

NAIROBI, Kenya, octubre 27 (AP). El Gobierno de Uganda repitió esta noche la afirmación hecha esta mañana de que tropas tanzanas apoyadas por cubanos habían invadido el país y habían liquidado a una unidad entera en la población fronteriza de Mutukula. Funcionarios tanzanos en Dar Es Salaam, llamados telefónicamente desde aquí, desmintieron las afirmaciones. La acusación ugandesa hecha a través de la radio de ese país dijo que "tropas cubanas estaban luchando lado a lado con los tanzanos, cuando capturaron Mutukula".

Agregó que esto fue confirmado por el Encargado de Negocios cubano en Kampala en una conversación con un funcionario de la cancillería ugandesa. El radio dijo que la presencia de tropas cubanas en la fuerza invasora "no preocupa a Uganda" y no "dañarían las buenas relaciones entre Uganda y Cuba" ya que Uganda sabía que las tropas cubanas fueron obligadas a luchar al lado de los tanzanos. Observadores diplomáticos aquí dudaron de la veracidad de la afirmación ugandesa. Señalaron que en el pasado Amin ha usado la supuesta existencia de una amenaza externa contra Uganda como una cortina de humo para oscurecer el hecho de que está enfrentado a una crisis interna.

## Tres Soldados Ametrallados por Sandinistas en Nicaragua

MASAYA (Nicaragua), 27 de octubre. (ACAN-EFE). Los tres soldados que integraban la pequeña guarnición del puesto militar de "Nindirí", poblado cercano a esta ciudad nicaragüense, perecieron ametrallados hoy viernes. Arturo Gómez, Celso García y Emilio López, son los nombres de los tres rasos del ejército nicaragüense que murieron tras haber sido atacados por jóvenes que viajaban a bordo de un taxi. De los tres soldados atacados, sólo uno contestó el fuego, pero cayó abatido segundos después al

ser alcanzado por los proyectiles disparados por los desconocidos, presuntos militantes del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN). Tras el ataque a la pequeña guarnición, patrullas militares de Managua fueron trasladados a esta zona oriental del país, para iniciar la búsqueda de los atacantes. Un helicóptero y una avioneta de la Fuerza Aérea Nacional (FAN) participaron en el operativo, pero aun no se reportó el caso de ninguna capturada vinculada con la muerte de los tres soldados.

## Argentina Comprará 26 Aviones de Guerra a Israel

LONDRES, Oct. 27 (UPI). El mensuario "Air International", reveló que la Argentina ha firmado con Israel un contrato para la compra de 26 aviones Dagger, similares al Mirage 5, por un monto de 185 millones de dólares. La publicación especializada, en un artículo en su edición de noviembre que fue puesta hoy a la venta, dice que el contrato con la Empresa de Industrias Aeronáuticas de Israel (IAI), contempla la pronta entrega de los aviones, "lo cual tiene considerable importancia para la Argentina en vista de la creciente tensión con su vecina Chile".

La revista analiza también la situación de armamento aeronáutico de la Argentina en otras áreas, diciendo que el embargo de suministro de pertrechos bélicos a ese país por Estados Unidos, desde comienzos de este mes, causó "considerable confusión" debido a que no se estipuló la situación de compras concretadas con anterioridad. Sin embargo, puntualiza que con la intervención personal de un alto funcionario del Departamento de Estado en Washington, a quien no identifica, se aprobaron las licencias de exportación de 16 aviones.

# Nuevo Ataque Sandinista Teme Presidente Somoza

MANAGUA, Oct. 27 (UPI). - El Presidente Anastasio Somoza reiteró que no abandonará el poder hasta que expire su período constitucional, pero dijo que estudiará un documento de la oposición que demanda su renuncia, denunciando al mismo tiempo la posible inminencia de una nueva ofensiva guerrillera izquierdista contra su gobierno. "Toda la propuesta es un poco idealista de su parte", comentó Somoza en una entrevista con Uni-

ted Press International, poco después que los mediadores internacionales de la República Dominicana, Guatemala y Estados Unidos le entregaran ayer el documento. "Las condiciones del documento --dijo--, son demandas que están formulando. Hasta ahora no puedo dar otra respuesta que lo que he dicho antes, o sea que me rijo por la Constitución, y que esta gente me está pidiendo que viole la Constitución, y esto es algo que

tememos que considerar". Somoza previno también que la violencia puede volver a estallar en Nicaragua, como resultado del retiro de las negociaciones del llamado "Grupo de los 12" que reclama la representación política de los guerrilleros marxistas del Frente Sandinista de Liberación Nacional. Siete de los miembros del Grupo  
**—Favor pase a la Pág. 35.**

## Diarios Chilenos Informan sobre Aprestos Bélicos en Argentina

SANTIAGO DE CHILE, Oct. 27 (AP). - En contraste con los representantes de Chile y Argentina que dicen que "todo es normal" en la mesa de negociaciones sobre el diferendo austral, la prensa local dedica sus principales titulares a informar de operaciones militares en la fronteriza ciudad argentina de Mendoza. Pese a que los presidentes de las dos delegaciones a las conversaciones rechazaron ayer haber logrado un principio de acuerdo, admitieron la posibilidad de concretar un entendimiento

antes del 2 de noviembre próximo, fecha en que deben finalizar su tarea iniciada hace seis meses. "Tenemos plazo hasta el 2 de noviembre y seguiremos avanzando hasta esa fecha", señaló Francisco Orrego, Presidente del grupo negociador chileno. "Estamos en una etapa de afinamiento, de perfeccionamiento", indicó el Jefe de la delegación argentina Ricardo Echeverry. Pero si los negociadores reflejaron en sus declaraciones algún optimismo por el resultado final.  
**—Favor pase a la Pág. 29.**

### Hoy en la Historia

- Por The Associated Press. Hoy es sábado 28 de octubre, día 310 de 1978. Faltan 64 días para que termine el año.
- Acostamientos sobresalientes de la fecha: 1492 -- Cristóbal Colón descubre Cuba durante su primer viaje al nuevo mundo. 1746 -- Temblor de tierra que destruye Lima. Sólo 25 casas que.

**—Favor pase a la Pág. 35.**

## Muerte y Destrucción Deja Tifón Rita en Filipinas

MANILA, Las Filipinas, octubre 27. (AP). El tifón tropical Rita se dirigía hoy hacia la China Continental luego de azotar a Manila con fuertes vientos e inundar grandes extensiones de la cuenca arrocerca filipina. Causó cuando menos 20 muertes y unos dos millones de dólares en daños a las cosechas y las propiedades, según los cálculos iniciales del Gobierno. Los voceros de la Cruz Roja filipina y las Agencias de Socorro gubernamentales dijeron que seguramente aumentaría el número de muertes, según fueran llegando los informes de numerosas zonas del centro y el oriente de Luzon, principal isla del Archipiélago filipino.

Los primeros informes sobre daños decían que cuando menos 10.000 viviendas fueron arrasadas o dañadas por las inundaciones o los vientos máximos de 150 kilómetros por hora. El Ministerio de Bienestar Público dijo que 69.786 personas fueron desahuciadas por el tifón en la zona metropolitana de Manila y cinco Provincias de Luzon. Marikina y Mandaluyong, suburbios industriales de Manila, fueron las zonas más afectadas de la capital de unos siete millones de habitantes. Tres de los cuatro muertos de Marikina se ahogaron en las inundaciones que alcanzaron los  
**—Favor pase a la Pág. 29.**



UNA SINGULAR TORTILLA. Peekskill, Nueva York, octubre 27. Un grupo de cocineros vierte 10.400 huevos en un enorme sartén en Peekskill, para cocinar una tortilla de gran tamaño, con el propósito de romper el récord mundial. El acto fue organizado a beneficio del centro de salud local.